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为什么期货比股票好难_从交易的难度看，期货和股票哪
个好做-股识吧

一、期货和股票哪个容易做

您这个问题就不是一个问题~~~期货和股票本身就是两种东西如果你只是一般投资
人建议股票期货理论上不是给个人投资者准备的但期货其实做好比股票简单股票的
核心是企业的价值期货是商品价格的判断研究企业和经济的难度比研究某一个商品
要难许多比如期货里的玉米 国家有保护价格 到价格就跌不下去了
几年都有一次周期性的变动 可以无风险套利的~~~稳赚~~而股票在选择上
就比较困难了不过一定不要把期货当股票做。
因为交易制度不一样。
有保证金交易的市场，资金管理很重要

二、股票和期货哪个风险大？

如果能控制住持仓量，期货的风险比股票小。
下面详细解释股票和期货哪个风险大。
期货的炒作方式与股市十分相似，但又有十分明显的区别。
一、以小搏大。
股票是全额交易，即有多少钱只能买多少股票，而期货是保证金制，即只需缴纳成
交额的5%至20%，就可进行100%的交易。
比如投资者有一万元，只能买一万元的股票，而投资期货按10%的保证金计算，就
可以签订（买卖）10万元的商品期货合约，这就是以小搏大，节省了资金。
二、双向交易。
股票是单向交易，只能先买股票，才能卖出；
而期货即可以先买进也可以先卖出，这就是双向交易，熊市也可以赚钱。
三、期货交易的一般是大宗商品，基本面较透明，签订（买卖）的合约数量理论上
是无限的，走势较平稳，不易操纵。
股票的数量是有限的，基本面不透明，容易受到恶庄家操纵。
四、期货的涨跌幅较小，一般是3%-10%，单方向连续三个停板时，交易所可以安
排想止损的客户平仓。
股票的涨跌停板的幅度是10%，有连续10几个跌停板出不来的时候。
五、 期货由于实行保证金制、追加保证金制和到期强行平仓的限制，从而使其更
具有高收益、高风险的特点。
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如果满仓操作，期货可以使你一夜暴富，也可能使你顷刻间赔光（爆仓），所以风
险很大，但是可以控制（持仓量），投资者要慎重投资，切记不能满仓操作。
做股票基本没有赔光的。
六、期货是T+0交易，每天可以交易数个来回，建仓后，马上就可以平仓。
手续费比股票低(约万分之一，一般当天平仓免手续费).股票是T+1交易，当天买入
的只能第二个交易日抛出，买卖手续费约为成交额的千分之八。
很简单，期货的杠杆控制在投资者手里，股票的杠杆控制在上市公司手里。
明白到这一点，股票和期货哪个风险大这个问题的答案也就清楚了。

三、为什么感觉期货交易越做越难？

目前期货交易有了很大的发展，但是由于缺乏相应的立法，各地各行其是，使得期
货交易处于无法可依的状态，且过度投机行为盛行，而且杠杆效应明显，盈亏难以
预测，所以才会感觉期货交易越来越难做。

四、为什么做期货得人这么少？

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
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动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

五、为什么做期货得人这么少？

期货不适合小散户操作。
一来期货多半都是那些大型公司套宝或者大户套利。
二来，期货的交易模式是每日无负债结算制度以及强行平仓制度，不像股票价值再
如何跌，至少还有个股东，或许等哪天公司重组了，又能重新赚回来。
都是期货就不一样了。
再次:期货交易品种的价格，多半跟国际行情挂钩，日内以及隔夜价格变化跳动很
大，所以账面上的浮动盈亏额变动会很大，所以风险固然也会很大，当然利润也一
样。
其他的吗，我想都是小细节问题，就不细说了不过现在这个行业正在慢慢走上正规
，所以小散户的投资也在慢慢的增加。

六、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
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融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

七、从交易的难度看，期货和股票哪个好做

要分情况来看，如果股市是牛市行情，股票好做；
如果股市是熊市行情，期货好做；
一般情况下，期货的难度会比股票要大，因为对人性的考验更大。
但是期货在操作上会比股票操作上要灵活，期货是T+0交易，成交以后，有盈利或
者亏损都可以马上平仓。
而且期货是保证金交易，自带杠杆，资金利用效率高。
但是，有一个前提，还是在于个人的操作水平，如果操作水平很高，期货将会是一
把利器。
如果操作水平不行，股票和期货都害大于利。
总之，高风险，高收益。

八、股票和期货哪个风险大？

如果能控制住持仓量，期货的风险比股票小。
下面详细解释股票和期货哪个风险大。
期货的炒作方式与股市十分相似，但又有十分明显的区别。
一、以小搏大。
股票是全额交易，即有多少钱只能买多少股票，而期货是保证金制，即只需缴纳成
交额的5%至20%，就可进行100%的交易。
比如投资者有一万元，只能买一万元的股票，而投资期货按10%的保证金计算，就
可以签订（买卖）10万元的商品期货合约，这就是以小搏大，节省了资金。
二、双向交易。
股票是单向交易，只能先买股票，才能卖出；
而期货即可以先买进也可以先卖出，这就是双向交易，熊市也可以赚钱。
三、期货交易的一般是大宗商品，基本面较透明，签订（买卖）的合约数量理论上
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是无限的，走势较平稳，不易操纵。
股票的数量是有限的，基本面不透明，容易受到恶庄家操纵。
四、期货的涨跌幅较小，一般是3%-10%，单方向连续三个停板时，交易所可以安
排想止损的客户平仓。
股票的涨跌停板的幅度是10%，有连续10几个跌停板出不来的时候。
五、 期货由于实行保证金制、追加保证金制和到期强行平仓的限制，从而使其更
具有高收益、高风险的特点。
如果满仓操作，期货可以使你一夜暴富，也可能使你顷刻间赔光（爆仓），所以风
险很大，但是可以控制（持仓量），投资者要慎重投资，切记不能满仓操作。
做股票基本没有赔光的。
六、期货是T+0交易，每天可以交易数个来回，建仓后，马上就可以平仓。
手续费比股票低(约万分之一，一般当天平仓免手续费).股票是T+1交易，当天买入
的只能第二个交易日抛出，买卖手续费约为成交额的千分之八。
很简单，期货的杠杆控制在投资者手里，股票的杠杆控制在上市公司手里。
明白到这一点，股票和期货哪个风险大这个问题的答案也就清楚了。

九、期货和股票哪个容易做

您这个问题就不是一个问题~~~期货和股票本身就是两种东西如果你只是一般投资
人建议股票期货理论上不是给个人投资者准备的但期货其实做好比股票简单股票的
核心是企业的价值期货是商品价格的判断研究企业和经济的难度比研究某一个商品
要难许多比如期货里的玉米 国家有保护价格 到价格就跌不下去了
几年都有一次周期性的变动 可以无风险套利的~~~稳赚~~而股票在选择上
就比较困难了不过一定不要把期货当股票做。
因为交易制度不一样。
有保证金交易的市场，资金管理很重要
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